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REQUERIMENTO Nº 217/2015 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando para que através da Secretaria Competente possa informar a esta Casa de Leis se 

existe previsão para conclusão da iluminação pública na Avenida Sylvio Rinaldi, trecho 

do Bon-Netto Supermercado até a portaria do Condomínio Quinta da Pitangueira, uma 

vez que existem aproximadamente 10 postes que ainda não tem se quer o braço de 

iluminação. 

Requeiro, ainda, que seja encaminhado ofício a CPFL Jaguari. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A iluminação pública é de suma importância para a segurança da 

população, visto que com as ruas bem iluminadas inibe as ações de meliantes na pratica de 

crimes.  

Toda a cidade precisa que seja a manutenção da iluminação pública, pois a 

escuridão toma conta de muitas ruas, sejam centrais, sejam nos bairros mais distantes e, 

segundo informações de moradores, dos Bairros Silvio Rinaldi e Jardim Europa, tem ruas as 

escuras. 

Sabemos que as obras da Administração Municipal obedecem a um 

cronograma, e acredito que a iluminação daquele trecho já esteja agendada. Porém os 

moradores do Condomínio Quinta da Pitangueira e outras pessoas estão reclamando da falta 

de iluminação do trecho citado.  

Este requerimento se faz mais do que urgente para ser atendido por essa 

Administração. 

Gabinete Vereador, 12 de novembro de 2015. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de novembro de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 


